

Tischtennis-Kreisverband Helmstedt e.V.  
stellv. Vorsitzender  
Torsten Scharf



im letzten Jahr haben wir uns vorstandsseitig viel mit Strukturen und Zukunft befasst. Neben meinen dauerhaften Tätigkeiten als Stellvertreter unseres Kreisvorsitzenden Hans- Karl Bartels sowie Verwaltung, Satzungsfragen, Ehrungen, Öffentlichkeitsarbeit und Vertretung des TT- Kreisverbands bei Bezirks- und Verbandssitzungen, ist in diese Fragestellungen viel Zeit geflossen.

Hans- Karl Bartels hat es in seinem Bericht schon beschrieben- die Probleme sind bekannt (Altersstruktur, fehlende Mitarbeit, etc.), aber wir können diese letztlich nur vor Ort und selber lösen. Wir brauchen kurz gesagt einfach mehr Mitarbeit. Und da denke ich sind wir auf einem guten Weg. Wir konnten neue, junge Menschen zur Übernahme von Aufgaben begeistern, allerdings liegen noch viele Bereiche frei.

Die Gliederungs- oder Strukturproblematik mit den Nachbarregionen Gifhorn und Wolfsburg ist ja bekannt- sportlich liegen zum Teil Welten zwischen unseren Kreisen, mittelfristig wird aber eine Zusammenarbeit im Sportbereich nicht ausbleiben können.

Mit den Veröffentlichungen in unseren Zeitungen bin ich sehr zufrieden. Tischtennis hat hier einen großen Stellenwert, wofür ich mich recht herzlich bei der Sportredaktion der Braunschweiger Zeitung (regios) und dem Helmstedter Sonntag bedanken möchte.

Unser Konzept die Ehrungen bei Gelegenheiten der Vereine durchzuführen hat sich bewährt. So wird die Auszeichnung dort vorgenommen, wo sie hingehört- direkt vor Ort. Anträge bitte ich an mich zu stellen.

Für die sehr angenehme Zusammenarbeit mit unserem Vorsitzenden Hans- Karl Bartels und der ganzen Vorstandsmannschaft möchte ich mich herzlich bedanken.

Alles Gute wünscht

Torsten Scharf